

Herr Stumpf informiert sich über die Linienführung der neuen Buslinie 958. Bisher bestand die Möglichkeit, direkt von Lüftelberg über Merl zur Neuen Mitte zu fahren. Die neue Linienführung führt von Lüftelberg über den Industriepark zur Hauptstraße nach Meckenheim, so dass Lüftelberg nicht mehr direkt an die Neue Mitte, Le-Mée-Platz, angebunden ist. Ist eine solche Anbindung zukünftig wieder möglich? Herr Stumpf sieht das Problem, dass die alte Linie 859 unter Beibehaltung ihrer bisherigen Liniennummer einen völlig anderen Weg fährt und somit die Lüftelberger Bürger bei Nutzung dieser Busverbindung umsteigen müssen, um zur Neuen Mitte zu gelangen.

Die Beantwortung erfolgt in der Niederschrift:

Die seit vielen Jahren von der Mehrheit der Lüftelberger Bevölkerung gewünschte direkte Anbindung an die Altstadt konnte mit dem Fahrplanwechsel realisiert werden. In einem komplexen System wie dem ÖPNV können leider nicht immer alle Wünsche optimal miteinander vernetzt werden. Der Busverkehr in Meckenheim besteht auch nicht autark, sondern ist auch in engem Zusammenhang mit den Wünschen anderer benachbarter Kommunen des Rhein-Sieg-Kreises, aber auch der Stadt Bonn zu sehen. Die Verwaltung wird im Frühjahr in dieser Angelegenheit sowohl mit dem Aufgabenträger des ÖPNV, dem Rhein-Sieg-Kreis, als auch der RVK als beauftragtes Verkehrsunternehmen Kontakt aufnehmen und nach möglichen Verbesserungen suchen.